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Yth  

1. Bapak/Ibu Pimpinan Lembaga di Universitas Malikussaleh 

2. Seluruh Staf/Dosen Universitas Malikussaleh 

 

Syukur Alhamdulillah, hari ini kita diberi kesempatan untuk hidup oleh 

sang pencipta. Salawat dan salam kita sanjungkan ke Pahlawan Revolusi 

dunia, Nabi Muhammad SAW.  

Hari ini, kita telah melewati bulan Ramadhan. Penuh berkah dan penuh 

pahala. Kita mampu melewati berbagai cobaan dan sampai pada hari nan 

suci Idul Fitri, dan hari ini kita bersalaman, untuk saling memafkan.  

Bapak/Ibu yang berbagahia 

Sesungguhnya, saya dan keluarga ingin menyatakan permohonan maaf 

atas segala khilaf, atas segala perbuatan dan ucapan. Permohonan maaf ini 

datang dari relung hati saya dan keluarga. Semoga bapak/ibu telah 

memaafkannya. Begitu pun, saya dan keluarga telah memafkan segala 

kekhilapan bapak/ibu selama proses bekerja dan adaptasi di lembaga ini. 

Bapak/Ibu yang terhormat 

Pada hari yang baik ini, izinkan saya menyampaikan beberapa poin 

penting untuk kemajuan kita bersama. Sesungguhnya poin ini untuk 

kemaslahatan kita semua.  

Saya mengapresiasi kerja keras Tim Akreditasi Insititusi Perguruan Tinggi 

(AIPT) dibawah komando Pak Wachyuddin Albra, dibawah sokongan Ketua 



LP3M Mohd Heikal. Tentu mereka berdua ini tidak akan bisa bekerja 

maksimal, jika tidak semuanya mendukung.  

Saya mengapresiasi seluruh Pembantu Rektor, Dekan, Kepala Biro, Ketua 

Prodi, dan seluruh pimpinan lembaga yang mendukung penyiapan data dan 

evaluasi AIPT. Ini prestasi kita semua. Sehingga, hari ini, BANPT telah 

mengeluarkan nilai bahwa Unimal terakreditasi dengan nilai B (Baik). Prestasi 

ini bukan prestasi personal, ini prestasi tim yang bahu membahu, 

bekerjasama, bekerjakeras dan bekerjatuntas untuk mencapai hasil yang 

gemilang. Dan, semua itu tentu karena izin Allah SWT.  

Rasanya, inilah persembahan terbaik kita untuk saat ini. Apakah sudah 

cukup? Tentu tidak.  

Bapak/Ibu yang saya hormati 

Ke depan, kita harus mencapai akreditasi dengan nilai [A]. Nilai tertinggi 

itu tidak akan bisa kita raih jika tidak ada soliditas tim yang bagus. Harus 

bekerja ekstra sejak saat ini. Sehingga, A, bukanlah nilai yang mustahil. Saya 

paham, banyak pihak yang meragukan apakah Unimal akan mendapatkan 

nilai B atau tidak? Saya bersimpuh pada sang pencipta, berdoa pada Allah 

SWT, agar saya dan tim dikuatkan dan diberi bantuan untuk mendapatkan 

nilai minimal B. Akhirnya, Allah mengabulkan doa kita semua.  

Hari ini, kerja kita tidak sampai di sini. Masih banyak pekerjaan rumah 

yang harus kita selesaikan. Tim LP3M harus bekerjakeras kembali 

mengevaluasi seluruh borang akreditasi jurusan yang akan dibawa ke 

BANPT. Saya tegaskan, jika tidak ada stempel persetujuan dari LP3M, maka 

borang akreditasi itu tidak boleh dibawa ke BANPT. Kita kerja harus memiliki 

strategi dan terukur. Jika sudah bernilai B, maru borang itu bisa dibawa ke 

BANPT.  

Jika pun masih ada yang melanggar imbauan saya ini, maka tim keuangan 

saya ingatkan, jangan membayarkan pembiayaan untuk reakreditasi 

tersebut.  

Dengan pola ini, saya ingin seluruh jurusan mendapatkan nilai B. Khusus 

untuk FKIP dan Fakultas Teknik, ini harus bekerjakeras untuk mencapai 

minimai akreditasi jurusan dengan nilai B. Begitu juga dengan jurusan 



lainnya, jika sudah B, harus bekerjakeras untuk mendapat nilai A. Sehingga, 

ke depan, akreditasi institusi bisa memperoleh nilai A.  

 

Bapak/Ibu yang terhormat 

Saya tamsilkan, Unimal ini adalah sebuah mobil yang ingin melaju cepat. 

Saya selaku sopir ingin mengemudi dengan nyaman, dengan kecepatan 

maksimal, namun juga harus selamat.  

Untuk itu, saya tegaskan, pelayanan semua unit kerja harus ditingkatkan. 

Jangan sampai ada keluhan mahasiswa, dosen atau publik terhadap layanan 

yang lamban, berbelit dan melelahkan. Birokrasi harus simple, namun tetap 

sesuai aturan. Jika bisa diselesaikan hari ini, mengapa mesti menunggu esok 

atau lusa? Sebagai manusia yang giat, kita harus memudahkan segala 

urusan. Namun juga harus patuh aturan. Untuk itu, pelayanan harus 

maksimal, jangan saya dengar lagi ada keluhan keterlambatan ini dan itu. 

Sekali lagi, Unimal ini adalah mobil yang ingin melaju cepat. Jika pun 

tidak sepakat dengan apa yang saya sebutkan, silahkan turun dari mobil ini. 

Tinggalkan barisan. Karena prinsip melayani adalah keniscayaan di sebuah 

institusi perguruan tinggi.  

 

Bapak/Ibu yang saya muliakan 

Saya akan mengecek langsung mekanisme kerja cepat, kerja tuntas dan 

kerja cerdas di lembaga ini. Bagi mahasiswa, dosen dan publik yang 

mengeluhkan soal pelayanan, silahkan laporkan ke saya. Saya pastikan, 

layanan itu akan cepat dan tidak berbelit-belit.  

Agar lebih mudah dan simpel, maka proses digitalisasi menjadi salah satu 

opsi yang harus dilakukan. Misalnya, proses wisuda saja, pendaftaran wisuda 

bisa dilakukan secara online, data wisuda itu sekaligus menjadi data alumni 

yang teringrasi ke Carier Depelovmen Center (CDC). Setelah itu, baru 

mahasiswa menyerahkan slip dan mengambil toga di bagian akademik.  

Era modern ini harus dipicu dengan sistem digitalisasi kita yang dari hari 

ke hari kunjung membaik. Saya apresiasi lembaga yang telah mendigitalkan 

seluruh datanya, seperti Pak Dahlan Abdullah dengan repository, sejumlah 

fakultas yang mengupdate konten websitenya, dan halaman website 



unimal.ac.id yang kian hari kian update dengan berbagai fitur yang menarik. 

Saya tegaskan, seluruh lembaga harus memulai updating website. Ini 

sekaligus mendorong angka webomatric Unimal terus membaik. Hari ini, kita 

peringkat dua di Aceh. Ke depan, dengan updating yang bagus itu, bukan 

tidak mungkin kita menempati rangking pertama webomatric di Aceh 

seterusnya mendorong peringkat kita di leven nasional. 

 

Bapak/Ibu yang berbahagia 

 Meski pidato ini agak panjang. Saya harap ini menjadi perhatian serius 

bapak/ibu. Tahun ini, Pemerintah Aceh Utara akan memberikan tanah seluas 

50 hektare di Lhoksukon. Tanah itu akan menjadi kebun dan tambak 

percontohan Unimal. Banyak orang berpikir mengapa mesti di Lhoksukon?  

 Saya tegaskan, untuk meraih nilai A, salah satunya kita harus memiliki 

kebun percontohan dan tambak percontohan yang refresentatif untuk 

Fakultas Pertanian. Itu yang sedang saya lakukan akhir-akhir ini. Jika ada 

pemerintah yang akan menghibahkan tanahnya, jangankan di Lhoksukon, di 

Gayo Lues pun akan kita ambil. Fokus kita adalah, Unimal bisa bekerjanyata 

untuk rakyat di Aceh. Dari kebun itu, rakyat bisa belajar bagaimana 

teknologi pertanian yang dikembangkan oleh Unimal. 

 

Bapak/Ibu yang saya muliakan 

Masa pemilihan rektor baru satu setengah tahun lagi. Untuk ini, saya 

meminta seluruh jajaran jangan sibuk berpolitik. Lobi sana-sini untuk 

kepentingan 2018. Jangan. Fokus kita sekarang ini adalah bekerja. Tugas 

kita diamanahkan adalah melayani. Kita ini adalah pelayanan untuk seluruh 

stakeholder. Bukan berpolitik. Jika pun pada masanya tiba, silahkan memilih 

dengan hati nurani. Silahkan berkompetisi dengan sehat dan tertib.  

 

Khusus untuk para alumni, jujur saja, kalian adalah generasi lembaga ini. 

Kemana pun kalian pergi, label Universitas Malikussaleh akan menancap. 

Untuk itu, saya berterima kasih atas segala dukungan yang telah diberikan. 

Dukungan alumni sesungguhnya untuk kebaikan dan kebajikan kita semua. 

 



Sementara itu, untuk Bupati Aceh Utara, Muhammad Thaib, rasanya diforum 

ini, saya patut mengucapkan terima kasih atas perhatian dan dedikasinya 

untuk pendidikan tinggi. Untuk Kajari, Kapolres, seluruh Kepala SKPK, di 

Aceh Utara dan Kota Lhokseumawe, saya mengucapkan terima kasih. 

Dukungan Bapak/Ibu akan membawa mobil Unimal ini sampai dengan tujuan 

dengan selamat.  

 

Terakhir, UnimalKita adalah kebanggan masyarakat Aceh Utara. UnimalKita 

patut dijaga. UnimalKita harus dikembangkan. Agar UnimalKita sejajar 

dengan kampus lainnya di Indonesia dan dunia. Bersama kita bisa. 

 

Billahitaufiq Walhidayah 

Wassalamualaikum Wr Wb 

 

 

Rektor,  

 

Prof Dr Apridar SE, MSi 

 

 
 
 
 

 
 


